

Eine etwas andere Sternsingerfeier auf Schülen

Einer der Höhepunkte im Januar ist die Sternsingerfeier in der Kapelle Schülen, die aus bekannten Gründen dieses Jahr nicht im gewohnten Rahmen stattfinden konnte. Trotzdem wollten wir aber ein Signal an die treuen Besucher senden.

In gemeinsamer Arbeit entstand ein kleines Kunstwerk. Alle Kinder der Schule Schülen malten mit Neocolor ein Stück Nachthimmel. Mit Federn kratzte jedes Kind seinen Stern aus. Zusammengeklebt entstand so ein grosser Sternenhimmel, den wir fotografierten und auf eine Karte drucken liessen. Auf jede Karte klebten wir noch eine Kreide.

Am Dreikönigstag wurden dann alle Karten und Kreiden von Andreas Wissmiller in einer kleinen Feier gesegnet. Dafür danken wir Herrn Wissmiller ganz herzlich. Jedes Kind kann nun ein paar Karten verteilen und so die guten Wünsche und den Segen Gottes in die Häuser bringen.

Mit einem grossen Dreikönigskuchen wurde die Feier beendet und Justin zum König gekrönt.



Die Karte - Das Kunstwerk

Weitere Fotos zum Anlass: <https://photos.app.goo.gl/eLz85kQn8uGnp2CD6>

Text und Bilder: Schule Schülen, Sonja Schilliger